

GUAYMAS, son., 18 de enero de 2024.- El guaymense Jared Serna se prepara para ir esta primavera al campo de entrenamiento de los Yankees de Nueva.

Allí, tendrá la oportunidad de codearse con las estrellas de este equipo, reconocido por tener una constelación en sus filas.

El propio pelotero guaymense informó que estará hasta la primera semana de febrero en Guaymas para descansar con su familia; luego se reportará a las prácticas con el equipo grande.

Dijo que “Es una gran oportunidad para aprender de grandes jugadores a los que admiro”, y se manifestó orgulloso de su papel en la Liga Mexicana del Pacífico, donde fue designado el “Novato del año”, frente a otras brillantes figuras que emergieron esta temporada en el beisbol mexicano de invierno.

Consideró esta temporada que jugó para Charros de Jalisco (Guadalajara), como una etapa que ha sido de gran aprendizaje y va a procurar mantener el nivel que mostró en esas jugadas para seguir creciendo en el profesionalismo.